

Penggelola SDIT Permata Islam Poso Komitmen Dukung Polri Jaga Kamtibmas

Ilyas Imran - SULTENG.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 21, 2022 - 15:01



Kepala Sekolah SDIT Permata Islam 3 Kabupaten Poso Muh Ikra Laumara, S.pd

POSO - Menciptakan kondisi dinamis dalam masyarakat menjadi salah satu penopang terselenggaranya pembangunan nasional melalui berbagai program pemerintah.

Kondisi dinamis di masyarakat adalah suasana aman, nyaman dan damai, situasi ini berdampak positif terhadap kemajuan ekonomi, pendidikan dan kesejahteraan

masyarakat. Sebut Muh Ikra Laumara kepada media ini 20/8/2022.

" Memelihara serta merawat situasi aman merupakan tanggung jawab sosial bagi setiap individu sebagai warga negara, tugas mulia ini tak hanya berada di pundak para aparat keamanan, tetapi menjadi bagian tugas sebagai warga negara untuk terus mewujudkan situasi yang aman dalam masyarakat. jelasnya

" Kita berkewajiban memelihara serta merawat keberagaman agar tercipta suasana yang harmonis di antara sesama, apalagi dilingkungan sekolah khusus SDIT Permata Islam 3 Kabupaten Poso , tambah Muh Ikra Laumara S.pd

Seluruh pengelola khususnya SDIT Permata Islam 3 serta TK RA Al-Rahmah 5 Kilo PPU Kabupaten Poso siap membantu polri menjaga situasi Kamtibmas yang Kondusif " jelasnya lagi.

Keamanan menjadi tugas dan tanggung bersama yang harus dikedepankan demi terwujudnya masyarakat yang damai dan aman.

Muh Ikra juga menjelaskan, bahwa pihaknya juga berkomitmen mendukung program vaksinasi yang dijalankan pemerintah saat ini." Vaksin merupakan upaya pemerintah memutus mata rantai penyebaran virus covid 19 " terangnya.

Apalagi kata Ikra kegiatan vaksinasi yang saat ini sedang gencar dilakukan oleh pemerintah maupun polri serta instansi terkait lainnya perlu dukungan semua pihak agar program ini berjalan sesuai keinginan pemerintah agar kita bebas dari virus covid 19.

Selaku kepala sekolah Muh Ikra Laumara mengapresiasi upaya pemerintah, TNI/Polri, tenaga kesehatan serta pihak lain sehingga program vaksinasi terlaksana. Pungkasnya.SDIT Permata Islam 3 Kabupaten Poso merupakan satuan pendidikan dengan jenjang SD, letaknya di Kabupaten Poso provinsi Sulawesi Tengah.